

# CHARLES GUYOT, ÉLU PRÉSIDENT DE LA FONDATION DES ARTISTES



Charles Guyot

Charles Guyot a été élu à l'unanimité au poste de Président de la Fondation des Artistes, lors du conseil d'administration du 9 décembre 2024, à la suite de la démission de Guillaume Cerutti qui la présidait depuis novembre 2015.

Diplômé de l'ESSEC et de Brown University aux États-Unis, **Charles Guyot** a débuté sa carrière chez JP Morgan Chase. Depuis 2008, il dirige la société Princip qui est spécialisée dans l'investissement et le conseil immobilier.

Parallèlement, Charles Guyot a toujours été passionné d'art et s'est engagé dans plusieurs initiatives culturelles.

En 2005, il fonde le *Contemporary Art Club*, une association regroupant 400 jeunes collectionneurs d'art contemporain, qui partagent un intérêt commun pour la création contemporaine. L'association a organisé près de cent visites exclusives dans des galeries, musées, fondations et chez des collectionneurs.

Ancien administrateur de l'association des Amis de la Maison Rouge – Fondation Antoine de Galbert et de l'association des Amis de l'École des Beaux-Arts de Paris, il siège au Comité pour la Création Contemporaine du Musée d'Art Moderne de la Ville de Paris.

En 2019, il a rejoint la Fondation des Artistes en tant qu'administrateur, avant d'en devenir trésorier en 2022.

En 2020, Charles Guyot a été nommé au grade de Chevalier des Arts et des Lettres.

Charles Guyot préside désormais cette Fondation reconnue d'utilité publique, créée en 1976 par la réunion de deux legs, dont la mission est d'**accompagner les plasticiens aux temps forts de leur carrière, de la sortie de l'école d'art jusqu'au grand âge.**

Il succède à trois présidents : **Jean Cahen-Salvador**, président de 1977 à 1988 ; **Éric de Rothschild**, président de 1989 à 2015, aujourd'hui Président d'honneur ; et **Guillaume Cerutti**, président de 2015 à 2024.

Le conseil d'administration de la Fondation des Artistes comprend douze membres :

- Quatre membres de droit représentant l'État (Ministère des Finances, Ministère de l'Intérieur et deux représentants du Ministère de la Culture) ;
- Huit personnalités qualifiées, dont deux artistes et un représentant des donatrices : **Marie-Liesse Baudrez, Stéphane Calais, Beatrice Caracciolo de Rothschild, Guillaume Cerutti, Marie-Anne Ferry-Fall, Charles Guyot, Christian de Labriffe, Françoise Pétrovitch.**